

VILLE DE  
MONT-ROYAL



TOWN OF  
MOUNT ROYAL

SÉANCE EXTRAORDINAIRE  
du conseil municipal de Mont-Royal  
jeudi 14 décembre 2023 à 8h30  
au 90, avenue Roosevelt

SPECIAL MEETING  
of the Mount Royal Town Council  
Thursday, December 14, 2023, at 8:30  
at 90 Roosevelt Avenue

### ORDRE DU JOUR

Ouverture de la séance

Adoption de l'ordre du jour

Adoption du Règlement N° 1404-24 sur la taxation de la Ville de Mont-Royal pour l'exercice financier 2024

Adoption du Règlement N° 1419-5 modifiant le règlement no 1419 sur l'aqueduc en ce qui a trait aux frais de l'eau et aux frais de réseau

Adoption du Règlement N° 1468 sur les permis d'occupation du domaine public

Adoption du Règlement N° 1469 créant une réserve financière pour le financement des dépenses majeures et de remplacement de la passerelle Royalmount

Période de questions du public

Levée de la séance

### AGENDA

1. Opening of the meeting
2. Adoption of the Agenda
3. Adoption of By-law No. 1404-24 concerning taxation of the Town of Mount Royal for the Fiscal Year 2024
4. Adoption of By-law No. 1419-5 to amend the Water supply By-law No. 1419-5 with respect to water costs and system fees
5. Adoption of By-law No. 1468 on Public Domain Occupancy Permits
6. Adoption of By-law No. 1469 creating a financial reserve to finance major expenses and the replacement of the Royalmount footbridge
7. Public question period
8. Closing of the Meeting

Le greffier,

**Alexandre Verdy**  
Town Clerk